



5 Pièces

138 m²

Réf. MZIPB223

1 680 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une magnifique résidence avec piscine en exposition sud dans le quartier du Palm Beach. Bénéficiant de plusieurs aperçus mer, cet appartement de 5 pièces avec une terrasse d'environ 60m2 se compose comme suit : entrée, vaste séjour, cuisine équipée, 3 chambres avec 3 salles de bain / wc en suite, spacieux espace pouvant être dédié à un home cinéma, un bureau ou une quatrième chambre et toilettes invité. Possibilité d'une 4eme chambre. Un grand double garage, une vraie cave à vin et une cave climatisée complètent ce bien.

In a magnificent residence with swimming pool, south facing and located in the Palm Beach area. Benefiting from several sea views, this 4 bedrooms flat with a terrace of approx 57 sqm is composed as follows: entrance, large living room, equipped kitchen, 3 bedrooms with 3 en suite bathrooms / wc, spacious area that can be dedicated to a home cinema, an office or a fourth bedroom and guest toilet. Possibility of a 4th bedroom. A large double garage, a real wine cellar and an air-conditioned cellar complete this apartment.



MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CAN

73 Avenue De Lérins - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence



www.residences-immobilier.com

